
Compte-rendu de la réunion du cercle cœur 
du 04 Novembre 2019, à « l'écoloc », Rousson

Présents     : Maryannick, Eléonore, Estelle et Christine
Excusée     : Quinten et Aïcha

Les rôles sont distribués pour cette séance : 
Secrétaire : Eléonore

Ordre du jour :
                     1) Points divers...............................................................................................................1                     
                     2) Demande de projection de Céline Elodie, film « psychomagie »..............................1                     
                     3) Les 5 ans du groupe d'Alès ? .....................................................................................1                     
                     4) Retour sur la fête des possibles.................................................................................2                     
                     5) Besoin de Quinten de prendre soin de lui, qu'elle réorganisation?..........................2                     
                     6) Mail Marie Hélène.....................................................................................................2                     
                     7) RH :)...........................................................................................................................2                     
                     8) Météo de clotûre.......................................................................................................2                     

1)  Points divers
Rendre les écocup à la MNE, Estelle s’en occupe (Il en manque une dizaine ou quinzaine)
Framaliste, désinscrire Victor : Eléonore 
Changer l’adresse pour recevoir les kaizen, démarche auprès de Nico : Estelle 

2)  Demande de projection de Céline Elodie, film « psychomagie »
Importance de voir le film avant d’associer les colibris à la projection de « psychomagie », lui répondre
que nous ne sommes pas en mesure de soutenir l’événement par manque d’éléments et par rapport à
des ressources internes diminuées : Maryannick. A l’avenir faire passer l’outil demande de partenariat
afin de canaliser les demandes auprès du GL et gagner en cohérence. 

3)  Les 5 ans du groupe d'Alès ? 
Évoqué précédemment, que fait-on ? Les 5 ans du GL sont sur 2019. 
Pas d’importance pour Christine de fêter les anniversaires lors d’années à chiffres ronds. 
Estelle pas trop chaude pour créer un nouvel événement, fêter ça entre nous ok. 
Maryannick a lâché prise par rapport aux 5 ans, ça aurait été l’occasion de faire un coup de « com », 
l’occasion de réinviter les partenaires qui ont contribué depuis sa création : demande du temps. 
L’occasion de remettre « du jus ». Article dans le journal
Éléonore, ok pour imaginer cette célébration mais plutôt entre nous avec les « anciens » et dans une 
idée de co-organisation. 
A mettre dans l’ordre du jour de Janvier avec l’imagination de faire quelque chose sur 2020

1 /2



4)  Retour sur la fête des possibles
Réunion pré-bilan Vendredi dernier pour faire le point financier et « remerciements » (Sylvie-Cédric - 
Éléonore et Maryannick)
753 € récoltés
200 € x2 pour les 2 gros groupes
100 € groupe de jazz
60 € x 2 pour la crieuse et le musicien solo
100 € pour l’année prochaine
30€ pour les remboursements
Beaucoup de gratitude. Le lien entre nous (colibris) transparaissait. Le groupe a été pilier pour 
l’événement. Journée très dense pour nous tous. Très bel événement, l’esprit était là. Grande fatigue. 

5)  Besoin de Quinten de prendre soin de lui, qu'elle réorganisation?
Qui prend le rôle d’être en lien avec Virginie tous les mois pour donner des nouvelles ? Christine
Adresse mail Colibris veille, gestion et réponse ? Estelle et Eléonore

6)  Mail Marie Hélène
Sur nos événements et publication mettre les colibris « national » en coorganisateur
Estelle active ça sur l’événement JDC « MOOC »

7)  RH :)
Éléonore va sûrement être missionnée 3 mois loin d’Alès
Estelle, incertitude de la suite de son implantation sur Alès à partir de Mars.
Importance de « recruter » dans le CC
Idée de mettre l’info de recrutement dans la Newsletter sur le cercle cœur pas retenu car délicat 
d'intégrer des personnes que l'on ne connaîtrait pas du tout.
Ciblage dans nos réseaux respectifs

8)  Météo de clotûre
Maryannick : continues à accompagner le changement de couleur du CC, réjouie. Pleine de gratitude à
percevoir ce qui était vivant entre nous lors de la fête des possibles malgré le fait que l’on se connaisse
peu.
Christine : se sent mieux en fin de réunion. Aime cette douceur, ce no stress et no pression. Fière de ce
petit groupe qui tient le cap. Solidaires.
Estelle : se sent mieux qu’au début, était fatiguée. Ne se sent pas encore bien intégrée dans le groupe, 
à l’impression qu’il se vit des choses extra réunion. Pas encore tout à fait à l’aise dans le groupe.
Eléonore : Se sent en famille, aime la fluidité qui se vit entre nous. 

Fin de réunion 22h15
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